LA PRENSA

08/05/2025 Au \$627.199 Tir \$1.034.400 Dif

\$1.034.400

 Audiencia:
 12.600

 Tirada:
 4.200

 Difusión:
 4.200

 Ocupación:
 60,63%

Sección: DEPORT Frecuencia: DIARIO



Pág: 13

CURICÓ UNIDO

Albirrojos y su integración provincial

• El club curicano, que proyecta jugar en Molina, viene de inaugurar una escuela oficial de fútbol en Hualañé. El pasado martes tuvo una charla con alumnos de Romeral y han confirmado una visita con deportistas que viajarán desde Licantén. Es el club albirrojo y una destacada faceta social de integración.

POR RODRIGO ORELLANA SALAZAR.

CURICÓ. El club deportivo bien llamado Deportes Provincial Curicó Unido continúa con una serie de actividades, acercándose a la comunidad en las distintas comunas que integran la provincia de Curicó. Es así como recientemente acaban de inaugurar una escuela oficial de fútbol formativo en Hualañé, y el pasado martes, jugadores y el entrenador del primer equipo han visitado un establecimiento educacional en la comuna de Romeral.

Paralelamente, alistan la visita de un grupo de estudiantes de la comuna de Licantén, resaltando eso de ser el equipo que representa a la provincia de Curicó, mientras esperan acercamientos desde Teno, Sagrada Familia, Rauco, Vichuquén y Licantén.

CHARLA MOTIVAC

MOTIVACIONAL



En Romeral, Rojas, De La Fuente y Almandoz compartieron con estudiantes. (Foto CDP Curicó Unido)

te, esto es fruto del día a día, fruto de hoy, es que todo ese anhelo y toda esa ilusión que tienen cada uno de ustedes deben fomentarla, deben ir por ese sueño, y eso es entrenar, es divertirse, es estudiar, es ser un buen compañero, un buen hijo, un buen hermano, todo eso tiene que ver, siempre intentar, siempre humildemente ser el mejor, ese es el pensamiento que deben tener para cada momento", señaló el entrenador curicano Héctor Almandoz en su alocución frente a un centenar de alumnos de primero y segundo medio en una charla en el Liceo Arturo Alessandri de Romeral.

"Asistieron en representación de nuestro plantel de honor Diego Rojas, Ronald De La Fuente y Héctor Almandoz, quienes contaron aspectos de su vida y respondieron preguntas de alumnos y profesores. El alcalde de Romeral, José Antonio Arellano, asistió también al conversatorio.

"Agradecemos toda la cordialidad de la OLN Romeral, de la Corporación de Deportes y del director del establecimiento y otros representantes de la comuna. Somos Provincial Curicó Unido y seguimos acercándonos a las distintas comunas de nuestra provincia y Somos Corporación". Así presentaron los albirrojos este encuentro con la comunidad romeralina, la que aplaudió la visita de los albirrojos tal

como en Hualañé, donde se presentó una escuela de fútbol formativo que recibirá niños y niñas desde los cuatro años de edad.

DESDE LA ZONA COSTA

"Con la presencia de la alcaldesa de la comuna, Carolina Muñoz, autoridades locales, nuestro dirigente Luis Aguayo, el jefe técnico del área formativa, John Castro, y el director de la escuela de fútbol Curicó Unido Hualañé, Fernando Ramírez, junto a asistentes, niños y apoderados, se presentó la nueva escuela formativa del Curi en la Provincia de Curicó. Agradecemos a los presentes y la buena vibra en este inicio oficial de la escuela en

Hualañé, y a la vez invitamos a la comunidad a sumarse a esta nueva filial albirroja que ya inicia sus entrenamientos.

Reiteramos las felicitaciones y el mayor de los deseos de éxito para esta nueva escuela formativa oficial de Curicó Unido que recibirá a niños y niñas desde los 4 años. Más información al fono +56 9 5400 3134".

Del mismo modo, los curicanos confirmaron en este marco de integración provincial la visita de un grupo de alumnos de una academia de fútbol de Iloca, en la comuna de Licantén, quienes viajarán hasta el complejo deportivo de los albirrojos para compartir con el primer equipo.